



Ayuda a la  
Iglesia que Sufre

ACN COLOMBIA

ACN Noticias/ 09.11.2021 / Semana Roja /

CONTACTO: [hernan.cadena@iglesiaquesufre.co](mailto:hernan.cadena@iglesiaquesufre.co) / [yojaved.orozco@iglesiaquesufre.co](mailto:yojaved.orozco@iglesiaquesufre.co)

## ¡Escucha su llanto! Mujeres que sufren por su fe

*La Hermana Guadalupe Rodrigo, “embajadora” de los cristianos perseguidos en Siria, y la Hermana Carmen, provincial de la comunidad de la Hermana Gloria Cecilia Narvárez, darán su testimonio.*

La Fundación Pontificia Ayuda a la Iglesia que Sufre (ACN) celebra un año más la **Red Week**, para llamar la atención sobre la persecución que sufren los cristianos en varias partes del planeta. Este año, la campaña **#RedWeek** pondrá de relieve cómo las niñas y mujeres cristianas o de otras minorías religiosas sufren secuestros, matrimonios forzados, conversiones forzadas y violencia sexual.

En este contexto, **ACN Colombia** se une a la Semana Roja con el evento **Escucha su llanto: mujeres perseguidas por su fe**, que tendrá como invitadas especiales a la **Hermana Guadalupe Rodrigo**, misionera argentina de la comunidad del Verbo Encarnado, que por más de 20 años ha realizado su labor en Egipto, Irak y Siria, país donde fue llamada “embajadora” de los cristianos perseguidos, y quien compartirá su conmovedor testimonio como protagonista de excepción de esta cruda realidad.

También estará la **Hermana Carmen Isabel Valencia**, provincial de las Franciscanas de María Inmaculada, en Pasto, Nariño, quien fuera compañera de noviciado de la Hermana Gloria Cecilia Narvárez, amiga cercana de la misionera y de su familia, y que además nos contará sobre el cautiverio de Gloria desde una perspectiva particular, pues ella estuvo presente –a la distancia- tanto en el momento del secuestro como en el de su liberación, y por más de 4 largos años estuvo orando, junto con su comunidad, por la Hermana Narvárez.

La cita es este **miércoles 10 de noviembre**, en la **Parroquia Cristo Rey**, en **Bogotá**, a las **6:00 p.m.**, donde además de los testimonios de las Hermanas Carmen y Guadalupe, y la participación de la cantautora católica Angélica María, la fachada del templo se iluminará de rojo, a la par del Santuario de Nuestra Señora del Rosario de Las Lajas, en Ipiales, y la Curia de la Arquidiócesis, en Barranquilla.





Ayuda a la  
Iglesia que Sufre

ACN COLOMBIA

ACN Noticias/ 09.11.2021 / Semana Roja /

CONTACTO: [hernan.cadena@iglesiaquesufre.co](mailto:hernan.cadena@iglesiaquesufre.co) / [yojaved.orozco@iglesiaquesufre.co](mailto:yojaved.orozco@iglesiaquesufre.co)

A nivel mundial, la **#RedWeek** de este año tendrá la iluminación en rojo de la catedral de San Esteban de Viena, en Austria; las catedrales de Montreal y Toronto, en Canadá; la basílica de Montmartre, en París, así como edificios destacados de Eslovaquia, Australia y Bélgica.

**Miércoles 10 de noviembre, 6:00 p.m., Parroquia Cristo Rey, Cl. 98 # 18-23, Bogotá.**

***Rueda de prensa, exclusivo para medios, 5:00 p.m., Transversal 17A # 97-39, tercer piso, salones parroquiales.***

